

# Sonderausstellung „Malende Ärztinnen und Ärzte“

Medizin und Kunst bilden seit Jahrhunderten eine untrennbare Einheit. Bildliche Darstellungen der Heilkunde oder von Ärzten und Patienten finden sich in allen großen Kunstmuseen dieser Welt. Ärzte als Künstler und umgekehrt sind ebenfalls nicht so selten. Seit 27 Jahren bietet die Sächsische Landesärztekammer Künstlern aus Sachsen die Möglichkeit, ihre Werke in ihren Räumlichkeiten auszustellen. Auf Anregung des Ehrenpräsidenten, Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze, planen wir, im 1. Quartal 2026 eine Sonderausstellung „Malende Ärztinnen und Ärzte aus Sachsen“ im Kammergebäude zu veranstalten. Wir folgen damit einer Tradition, die mit den Namen ehemaliger Ärzte-Künstler, wie etwa Edel, Langer, Thomas, „Dottore“

und anderen verbunden ist. Wir möchten alle sächsischen Ärztinnen und Ärzte ansprechen, die entsprechend kreativ-künstlerisch tätig sind, frei nach dem Motto „Heilkunst versus bildende Kunst“.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte möglichst zeitnah an Dr. Michael Schulte Westenberg  
Hauptgeschäftsführer  
Tel. 0351 8267-411  
E-Mail: [m.schultewestenberg@slaek.de](mailto:m.schultewestenberg@slaek.de)



Herbert Edel, Fasanenschlösschen, 1992,  
Aquarell/Tempera, 37,5 x 42 cm.